

めざす児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO

令和2年6月15日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第5号

全員がそろっての学校が始まります。

3月からの臨時休校、分散来校そして、分散登校を経てようやく548名全員がそろった学校が始まります。

関西では、コロナウィルスの感染者数はかなり少なくなったとは言え、まだまだ油断できない状況です。学校でも引き続き、感染予防に努めていきますが、ご家庭でもご注意ください。加えて、暑さによる熱中症の心配もされます。こちらのほうもこれからは要注意です。すでに30度を超える日もあり、運動場での活動



を中止している日もあります。教育委員会からも体育の授業や登下校時は、児童間の距離を保てば、マスクを着用しなくてもよいと連絡がきました。学校では、そのように児童に指導していますので、ご理解ください。また、休日には、十分な睡眠と休息、少し大きめの水筒の持参や帽子の着用、家庭での検温も引

き続きお願いします。そして、朝ごはんをしっかり食べてくるようにお願いします。

◎6年生の家庭科・3,4年生の書写の担当が決まりました。

4月の「船っ子」で、未定となっていた、6年生の「家庭科」と3,4年生の「書写」の担当が決まりました。よろしくをお願いします。

◎5・6年生の理科、算数の少人数授業について

5,6年生の理科と、4,5年生の音楽は教科専任が担当します。算数の少人数授業は、クラスを分割して授業を行います。3,4年生の外国語活動は担任とJTEで、5,6年生の外国語も担任とJTEが担当し、英語教室（管理棟3階）で行います。

◎放課後自習教室について

今年度の放課後自習教室は、2学期より開始します。詳細は、決まり次第ご連絡致します。

◎通常授業が開始となっても以前と同じように学校での活動を行うことはできません。

現時点での主な変更点についてお伝えします。(1学期の間)

- ・授業中などは、教員は、マスクやフェイスシールド（今後支給されます。）をつけます。
- ・日課を変更します。新型コロナウイルス感染防止のため、児童による清掃活動を1学期間に行わず、放課後に教員が清掃および消毒作業を行います。したがって、5校時終了時刻が14時に、6校時終了時刻が14時50分となり下校します。下校後、教員が清掃と消毒作業を行います。
- ・水泳指導は行いません。
- ・授業時間確保のため、夏季休業期間が8月8日（土）～8月18日（火）に、冬季休業期間が12月26日（土）～1月5日（火）となります。それに伴い、給食は、6月15日（月）～8月6日（木）、8月20日（木）～12月24日（木）、1月7日（木）～3月23日（火）となります。
- ・各学期に1回土曜授業を行います。1学期は、7月4日（土）に実施し、3時間目は風水害を想定した避難訓練を行い、教員が引率しての集団下校します。昨年1学期に行っていた大地震を想定した、「引き取り訓練」は2学期（日時未定）に実施します。なお、土曜授業の代休日は設けません。
- ・1学期の参観・学級懇談会は行いません。なお、個人懇談は、7月16日（木）～22日（水）（ただし、土日は除く）に行います。
- ・運動会は予定通り10月31日（土）（予備日11月1日）に行いますが、例年と異なり、かなり規模を縮小して実施します。委員会からは、密となる団体演技（組み立て体操を含む）や団体競技は行わない。児童間の距離を保つため、保護者の来校を制限する。親子昼食は実施しないなどの指示がおります。したがって、例年の運動会とは、大きく変更せざるを得ない状況での実施となりますが、詳細は、今後検討していきます。
- ・市教育委員会主催行事、小学生音楽会、2学期の小学生陸上競技大会・駅伝大会・漢字作文コンクールは、中止となります。
- ・修学旅行（11月19,20日）、5年生の宿泊学習（10月1,2日）は、実施の方向で考えています。

※現時点での主な変更です。今後の新型コロナウイルス感染の状況によっては、変更となることもありますので、ご了承ください。